



KLIPING

PEMERINTAH PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA
DINAS KOMUNIKASI INFORMATIKA DAN KEHUMASAN

Tanggal	: Kamis, 06 Desember 2012	Halaman	: 5
Nama Media	: Berita Kota	Jurnal	: -

Berharap Puskesmas Gratis di Cirebon

PEMUDA DKI Jakarta membebaskan biaya berobat ke Puskesmas bagi seluruh warganya dn berobat ke Rumah Sakit secara gratis bagi warganya yg ber KTP DKI dn memiliki kartu KJS. Gimana nih Pemda Kab Cirebon dn Instansi terkait? kapan dg pola trsbt dilaksanakan di wilayah kita Kab Crbn yg kita cintai? saya selaku warga Crbn sgt iri dgn prgrmnya Pemda DKI. Soalnya tarip Puskesmas di daerah kita lebih mahal dari tetangga daerah kita Kodya Cirebon Dan di Kab Karawang berobat ke Puskesmas gratis sdh dilksanakan beberapa tahun. **08788500xxx**

Jalan Rusak di Marunda

YTH Bp Gubernur DKI, Joko Widodo, mohon ditinjau kp bambu kuning RT 12/RW02 Marunda, jalan rusak dan becek kalau hujan dan rob, mohon dialog dg warga utk solusi di wilayah, kami warga kp bambu kuning yg sudah bertahun2 tdk disentuh pembangunannya. Trims. **081316438xxx**

Jembatan Rusak Berat di Perempatan STIP

KEPADA Yth Dinas Pekerjaan Umum Jakut, Mhn diperbaiki jalan di jembatan perempatan STIP (Sekolah Tinggi Ilmu Pelayaran) krna ad aspal yg trbelah dn sangat mengganggu pengendara motor. Selain itu d jembatan tersebut tidak ada lampu penerang jalannya, jd sangat membahayakan terjadinya kecelakaan. mhn dtndak lanjuti segra. tks. **081398031xxx**

Untuk Pak Jokowi

SANGAT tepat peluncuran kartu jakarta pintar, karna pas pd sarannya. daripada uang bos dan bop yg hanya memperkaya oknum kepsek. sebaiknya bos/bop dihapus saja. dan juga sertifikasi guru yg menggunakan ijazah (s1) abal-abal mhn ditindak. agar uang negara tidak terbuang percuma. trims. **08568637xxx**

Dukung Ahok

HAI para birokrat DKI berterima kasihlah anda pada bang ahok, anda diberi kesempatan untuk bertobat bung dan berpihak kepada rakyat jika anda malah sakit hati dan malah membangkang anda memang benar2 gak tau diri lah, jika ane jadi bang ahok anda udah pasti ane depak jauh2 lah, karena itu bersyukurlah anda wahai iblis masih di beri kesempatan untuk menjadi manusia kembali yg takut akan Tuhan. Ok bro, thx. **081806703xxx**

Jakarta Botak

KPADA dinas pertamanan atw gubernur tolong dong dtambahin penghijauan d tiap pinggir jalan. bukannya dtambahn kaki lima, slain untk keindahan bsa jga tuh djadikan perasapan air. tolong saran saya dtanggapi jadian jakarta yg hijau. **081808551xxx**

Mana Aturan Pungutan Sekolah Negeri?

UNTUK menindak lanjuti keluhan saya pd hari jumat tgl 30 Nov 2012 dan sekaligus konfirmasi atas tanggapan pihak SMAN 81 Jakarta. memang benar buku Rapor semester ganjil belum dibagikan, karena baru selesai ulangan semester. tapi yang ditahan adalah laporan nilai ulangan harian dan nilai ulangan tengah semester yang disebut juga Rapor bayangan, dan yg mengatakan sekolah gratis bukan di sini tempatnya adalah bendahara komite sekolah, malah dia katakan lagi biaya operasional per siswa per bulannya di sekolah tersebut Rp 1 juta padahal sebelum ada BOP dari pemerintah DKI hanya dipungut Rp 500rb per anak per bulan. Dalam hal ini saya tidak bermaksud adu argumen tapi perlu aturan yang pasti sesuai Peraturan Provinsi DKI Jakarta nomor 109 tahun 2012 Pasal 12 ayat 2 dan 3. Jadi saya memohon agar hal ini ditindaklanjuti. Kalau saya dikatakan bohong silahkan konfirmasi ke peserta didik SMA tersebut. **082123444xxx**

Kecewa Penghargaan pada Lurah/Camat

KAMI Relwan Jakarta Baru (JB) sangat kecewa kepada Jokowi yg telah memberikan Penghargaan kepada Para Camat dan Lurah yg telah melakukan korupsi, Pembohongan Publik, Penyalahgunaan wewenang dan melarang warga DKI Jakarta memilih Jokowi dan Ahok (Basuki Purnama) pada Pilkada DKI Jakarta. **085777560xxx**

Petugas Rumah Sakit Berlaku Kasar

ASS wr wb. Pd tgl 3-12-2012 sy mengntar istri ke RS Budi Asih Pasarrebo. pd saat mau mendaftar petugasnya membentak dgn kt2 gratis/bayar, sy bls dgn membentak dan sy jwb byar, pdhal sy pnya ktp DKI. Ternyata smua rmh skt sm pelayananny kurang memuaskan bgi masyarakat atau yg brobat gratis, ting ditndak pa jokowi, petugas rmh skt yg brplaku ksar. **085778199xxx**